

Goldene Hochzeit



Zu ihrem Fest der goldenen Hochzeit in der Luitpoldstraße 37 am 17. März 2016 schloss sich neben vielen Gratulanten Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar Christa und Helmut Geschwill im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck mit "eingefangenen Sonnenschein". Kennen gelernt haben sich die beiden Mutterstadter beim Tanzen in der Tanzschule Richter. 2 Kinder, ein Sohn und eine Tochter, die just zum gleichen Tag Geburtstag hatte sowie ein Enkel lassen in der Familie viel Freude aufkommen. Beide "goldenen Hochzeiter" sind lange Jahre im Gesangsverein Germania 1877 Mutterstadt aktiv, der Jubilar seit 15 Jahren Vorstand. Während er in der BASF als technischer Angestellter arbeitete, war die Jubilarin als Hausfrau tätig und kassierte 22 Jahre lang die Beiträge des Diakonissenvereins.

(Amtsblatt vom 24. März 2016)

(Text und Bild: Gerd Deffner)